
Pièces 9 Pièces

Superficie 380 m²

Référence M1123

Prix 2 850 000 €

St-Jean-de-Luz
Maison à vendre (64500)
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Située dans un écrin de verdure, proche du golf de Chantaco, magnifique maison

d'architecte  de  1993,  d'une  superficie  d'environ  380  m²  sur  deux  niveaux.

Construite  sur  un  terrain  de  plus  de  2.800  m²  avec  piscine,  la  maison  offre  de

beaux  volumes  avec  de  nombreux  espaces  de  réception  et  de  détente.  Elle  se

compose  d'un  double  séjour  avec  accès  terrasse,  d'une  cuisine  avec  espace

dînatoire,  de  deux  chambres  et  d'un  bureau  avec  salle  d'eau.  Un  studio

indépendant complète cette maison.

Located  in  lush  greenery,  near  the  Chantaco  golf  course,  magnificent

architect-designed house from 1993, with an area of around 380 square meters on

two levels. Built  on a plot of 2,800 square meters with swimming pool, the house

offers beautiful  volumes with numerous reception and relaxation areas.  It  consists

of  a  double  living  room  with  terrace  access,  a  kitchen  with  dining  area,  two

bedrooms,  an  office  with  a  shower  room.  An  independent  studio  completes  this

house.

BARNES CÔTE BASQUE

2, place Bellevue - 64200 BIARRITZ
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